

PARA POTENCIAR SUS ACTIVIDADES PRODUCTIVAS

Más de mil agricultores de Parral y Retiro recibirán apoyo del Gobierno del Maule

• Este respaldo se concretará mediante un programa que será ejecutado por Indap, y que contempla un costo total de 891 millones, de los cuales el consejo ya ha aprobado 619 millones de pesos a través de una modificación presupuestaria.

PARRAL. El Consejo Regional del Maule, aprobó una modificación presupuestaria por parte del Gobierno del Maule, que permitirá disponer de recursos para apoyar a 1.118 agricultores de las comunas de Parral y Retiro del rubro de los berries, quienes han enfrentado duras condiciones en las últimas temporadas debido a los bajos precios y la falta de apoyo. "No hay plazo que no se

cumpla ni deuda que no se pague, estamos muy contentos de poder aprobar unos recursos importantes para la comuna de Parral y Retiro, nuestros alcaldes Rafael y Patricio han estado muy preocupados desde un inicio de este programa. Además, también nuestros consejeros regionales de la Provincia de Linares también desde un inicio estuvieron muy preocupados. Así que contentos porque

esto ya se va a materializar, esto es una modificación presupuestaria que tiene que pasar algunos procesos administrativos, pero ya prontamente esos recursos van a estar a disposición de nuestros agricultores, porque sabemos la necesidad que pasaron en su momento y hasta el día de hoy, la agricultura no es fácil y obviamente el Gobierno del Maule está con ellos", dijo el gobernador regio-



El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca subrayó la relevancia del mundo agrícola como pilar fundamental del desarrollo económico y social del Maule.

nal, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

REACCIONES

El alcalde de Parral, Patricio Ojeda, valoró la concreción del proyecto, calificándolo como una señal potente de cumplimiento y compromiso institucional, "lo recibimos con mucha alegría, satisfacción y al mismo tiempo con mucho orgullo, porque efectivamente como lo han dicho algunos consejeros, el que se cumpla la palabra empeñada, es una señal muy potente a la región, lo que está haciendo hoy día el Consejo regional, el de recuperar un proyecto que hace muchos años. Solo tenemos palabras de gratitud y al mismo tiempo

de mucho orgullo de haber sido parte de un cuerpo colegiado como éste que cumple la palabra y que llega finalmente donde debe llegar que es precisamente en este caso a los agricultores". En tanto, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, se refirió a este paso como un acto de justicia para el mundo campesino, "orgulloso del trabajo de los consejeros regionales, un cuerpo colegiado del cual fuimos parte durante casi siete años, un trabajo que pudimos hacer juntos a nuestros agricultores de la comuna de Retiro y Parral se está concretando hoy día. Es un acto de justicia, hoy día que se está haciendo por parte de la

administración del gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto al Consejo regional, que hace una modificación presupuestaria para poder implementar los recursos necesarios a este proyecto que hemos esperado por largo tiempo". Desde el mundo agrícola, la dirigente Esther Basoalto, señaló que "esta gestión comenzó cuando Rafael era consejero, porque las cosechas de berries estaban muy mal pagadas. Golpeé muchas puertas y fue el gobernador quien me escuchó. Lo pasamos muy mal. Hoy, con su respaldo y el de los 20 consejeros regionales, se ha aprobado este bono tan necesario para nuestros agricultores".